

Nach acht Jahren im Vorstand der kfd als Bildungsbeauftragte wurde Martina Hertin verabschiedet, da sie sich aus persönlichen Gründen nicht mehr zur Wiederwahl stellte. Als Mitarbeiterin im Besuchsdienst bleibt sie aber weiter aktiv. Verabschiedet nach 22 Jahren Vorstandstätigkeit als 2. Vorsitzende bzw. als 2. Teamsprecherin wurde Bernadette Deimen, die mehr als 20 Jahre auch der kreative Kopf des Voßwinkeler Frauenkarnevals war. Auch sie bleibt weiterhin Mitarbeiterin im Besuchsdienst. Beiden wurden Blumen überreicht. Bei den Vorstandswahlen wurden Nadine Winkler und Elisabeth Hauschulte in ihren Ämtern bestätigt. Neu in den Vorstand wurden Elisabeth Gredel und Barbara Brahm gewählt. Als Beisitzerin für die Krabbelgruppen wird Sarah Filthaut den Vorstand unterstützen und für den Weltgebetstag der Frauen Martina Hertin.



kfd Voßwinkel überreicht Spenden aus dem Basare-Erlös. FOTO: KARL-HEINZ KELLER

(rtstarif)

1. Tag: Anreise, Flug nach
2. Tag: Saigon (Vietnam)

r-
t-
n
e
r-
l-
d
:-